

BUENAS TARDES.

-HOY COMIENZA UNA NUEVA GESTIÓN DE GOBIERNO. LA DECIMA GESTIÓN DE GOBIERNO DEMOCRÁTICO EN LA CIUDAD DESDE 1983. ES UN ORGULLO PARA MÍ Y UNA GRAN RESPONSABILIDAD. GRACIAS, MUCHAS GRACIAS A LOS VECINOS Y VECINAS DE CARLOS PAZ QUE DEPOSITARON EN LA GESTION COMUNITARIA SU CONFIANZA Y SU ESPERANZA.

-ESTA GESTIÓN SERA, SIN DUDA, LA CONTINUIDAD DEL MODELO POLÍTICO, DEL PARADIGMA, DEL CAMINO A SEGUIR PROPUESTO E IMPLEMENTADO DESDE EL AÑO 2011 CON Y PARA LOS VECINOS. ESE ES NUESTRO COMPROMISO CON LOS VECINOS, NO NOS HEMOS MOVIDO DE LO QUE PROPUSIMOS CON CARLOS PAZ UNIDO DESDE QUE DECIDIMOS IMPULSAR UN MODELO DIFERENTE DE GESTIÓN.

-UN MODELO DONDE, QUIENES TENEMOS CARGOS DE RESPONSABILIDAD, SOMOS MEROS INSTRUMENTOS DE LOS HOMBRES, MUJERES Y JOVENES QUE VIVEN, CONSTRUYEN Y SUEÑAN LA CIUDAD DEL DIA DÍA.

-SEGUIREMOS PROFUNDIZANDO ESTA FORMA DE GOBIERNO, SIN PERSONALISMOS, CON HUMILDAD Y APOSTANDO SIEMPRE A LA CONSTRUCCIÓN COLECTIVA.

-HOY ME TOCA A MI COMO INTENDENTE, SER QUIEN LIDERE ESTA NUEVA ETAPA, PERO PARA CARLOS PAZ UNIDO NO EXISTE, NI HA EXISTIDO UNA POSIBILIDAD DE GOBERNAR QUE NO SEA LA BASADA EN EL TRABAJO DE EQUIPO Y DE SU GENTE.

-TENGO EL HONOR DE CONTAR CON UN EQUIPO DE TRABAJO CON EXPERIENCIA, INTEGRO Y PROBO. SOMOS UN GRUPO DE MUJERES Y HOMBRES QUE ESTAMOS CONVENCIDOS QUE ESTE ES EL CAMINO. QUE SE PUEDE HACER POLÍTICA AL LADO DE LA GENTE, CON HONESTIDAD, CON RESPERTO Y CON FIRMEZA.

-HEMOS CONSOLIDADO UN PROYECTO ABSOLUTAMENTE LOCAL, CON MULTIPLICIDAD DE VOCES, DE OPINIONES, PERO CON UN OBJETIVO COMÚN: UNA GESTION DE GOBIERNO QUE APUNTE A LA MODERNIZACION ADMINISTRATIVA, QUE LOGRE PENSAR LA CIUDAD EN ETAPAS, PONIENDO UNA SUSTANCIAL ATENCION EN LO

AMBIENTAL Y LO SOCIAL CON UNA FUERTE IMPRONTA POLÍTICA, ACOMPAÑADA DE UN FUERTE APOYO TECNICO.

-ES POR ESO QUE, SEGUIREMOS PLANIFICANDO POLÍTICAS PÚBLICAS DESDE LA PLURALIDAD QUE NOS PERMITA RENOVARNOS Y TRANSFORMAR, ESTO EN COORDINACION CON LOS VECINOS, CON LAS INSTITUCIONES INTERMEDIAS Y TODAS LAS FUERZAS VIVAS DE LA CIUDAD.

-TAMBIÉN SEGUIREMOS TRANSITANDO EL CAMINO DEL TRABAJO CONJUNTO CON EL GOBIERNO DE LA PROVINCIA DE CORDOBA, CON EL SR. GOBERNADOR ELECTO JUAN SCHIARETTI Y CON EL GOBIERNO NACIONAL QUE TAMBIEN RESULTE ELECTO, PORQUE ES LO QUE DEBEMOS HACER. PLANIFICAR PARA QUE LOS CARLOSPACENSES SIGAN CREYENDO, SIGAN APOSTANDO Y SIGAN ESTANDO ORGULLOSOS DE VIVIR EN ESTE SUELO.

-LA GESTION QUE HOY COMIENZA, SERÁ LA GESTIÓN QUE ABRIRÁ LA PUERTA DE LA CARLOS PAZ PLENA. DE NUESTRO EJIDO MUNICIPAL DEFINITIVO. EJIDO QUE HEMOS PRETENDIDO DURANTE MAS DE DOS DECADAS Y EN EL AÑO 2018 FUE FINALMENTE OTORGADO POR LEY

PROVINCIAL. GRACIAS A LA GESTION DE ESTEBAN AVILES COMO INTENDENTE Y DE LOS LEGISLADORES QUE COMPRENDIERON QUE NUESTRA CIUDAD MERECA MAS, MAS TERRITORIO Y MAS OPORTUNIDADES.

-ESTAS NUEVAS TIERRAS NOS DAN LA POSIBILIDAD DE REAFIRMAR EL CONCEPTO DE UNA CIUDAD AMBIENTALMENTE SUSTENTABLE. NOS PERMITE DIVERSIFICAR NUESTRA OFERTA TURÍSTICA SOCIAL Y TECNOLÓGICA, VOLVERNOS MÁS COMPETITIVOS Y CADA VEZ PUJANTES.

-AFRONTAREMOS ESTE DESAFÍO CON LOS VALORES QUE NOS HAN CARACTERIZADO, CON SERIEDAD Y TRANSPARENCIA, ECHANDO POR TIERRA CUALQUIER TIPO DE ESPECULACION SOBRE NUESTRO SUELO. UN GOBIERNO, QUE NO NEGOCIA NI ESPECULA EN NINGUN ASPECTO DE GESTION. EL GOBIERNO DE CARLOS PAZ UNIDO TRABAJA POR EL FUTURO DE NUESTRAS FAMILIAS HACIENDO VALER SUS DERECHOS.

-ES POR ESO QUE QUIERO GARANTIZARLES QUE, SEGUIREMOS TRABAJANDO CON COHERENCIA, CON

ENTREGA ABSOLUTA, PERO SOBRE TODO CON FIRMEZA Y CON RESPETO A LA LEY COMO PILAR DE LA GESTION.

-SEGUIREMOS SIENDO CELOSOS GUARDIANES DE LA LEGALIDAD Y LA INSTITUCIONALIDAD COMO LO HEMOS ASUMIDO DESDE 2011 Y EN RESGUARDO DE NUESTRA CARTA ORGANICA MUNICIPAL.

-SEGUIRA SIENDO EL GOBIERNO MUNICIPAL QUIEN VELE PARA QUE EN CARLOS PAZ TODOS, SIN EXCEPCIÓN, SE ENCUENTREN DENTRO DE LA LEY. ENTENDEMOS, ESTAMOS CONVENCIDOS, QUE ESTA ES LA UNICA FORMA DE CONSTRUCCION POSIBLE.

-TENGO EL HONOR DE SUCEDER A UN GRAN INTENDENTE. A UN GRAN AMIGO. FUE ESTEBAN AVILES QUIEN ENCABEZÓ ESTE PROYECTO Y QUE LUEGO DE DOS PERIODOS DE GOBIERNO, FINALIZA SU MANDATO CON UNA CIUDAD EN PERMANENTE CRECIMIENTO. UNA CIUDAD ORDENADA INSTITUCIONAL Y FINANCIERAMENTE FRUTO DE LA MORALIDAD ADMINISTRATIVA QUE NOS HEMOS EXIGIDO. UNA CIUDAD CREIBLE, UNA CIUDAD PREVISIBLE.

-ME LLENA DE ORGULLO QUE NUESTRO ESPACIO SIGA SIENDO GOBIERNO, QUE NUESTRO PROYECTO, EL PROYECTO DE TODOS, HAYA SIDO LEGITIMADO EL 30 DE JUNIO PROXIMO PASADO POR EL VOTO POPULAR PARA DIRIGIR LOS DESTINOS DE VILLA CARLOS PAZ POR CUATRO AÑOS MAS. (DE QUE SERVIRIA EL PROTAGONISMO POPULAR, DE QUE SERVIRIA EL SUFRAGIO, SI LUEGO LOS GOBERNANTES, ELEGIDOS A TRAVES DEL VOTO, SE DEJARAN CORROMPER POR LOS PODEROSOS, PALABRAS DE RAUL ALFONSIN).

-ESTO IMPLICA REDOBLAR LOS ESFUERZOS Y ESE ES NUESTRO COMPROMISO. LA GESTION COMUNITARIA NO ES, NI SERA UN SLOGAN DE CAMPAÑA, ES UN CONCEPTO, UN VALOR Y HOY ESTÁ MÁS VIGENTE QUE NUNCA.

-QUIERO UNA VEZ MAS, EXPRESAR MI MAS SINCERO AGRADECIMIENTO A..... (AGRADECIMIENTOS PERSONALES)

-Y AQUELLOS QUE HAN CIMENTADO ESTE PROCESO Y QUE HOY NO ESTAN, POR ELLO EL MAYOR DE NUESTRO RESPETO Y CON LA CERTEZA QUE SEGUIRAN BREGANDO

POR ESTE GRAN SUEÑO DE CIUDAD, POR ESO AGRADECER A ELLOS Y SU FAMILIA. MIS RESPETOS.

-SEGUIREMOS APOSTANDO AL DIALOGO Y AL CONSENSO, PERO CON AQUELLOS QUE QUIERAN CONSENSUAR Y DIALOGAR SIEMPRE CON EL MANDATO DE LA LEY. NO ACEPTAREMOS IMPOSICIONES NI APRIETES.

-INVITAMOS A TODOS QUIENES TENGAN EL DESEO DE ACOMPAÑARNOS EN LA CONSTRUCCION DE LA CIUDAD QUE SOÑAMOS, A QUE TENGAN LA GRANDEZA DE SUMARSE, A DESPOJARSE DE LAS APETENCIAS PERSONALES Y ENGRANDECER NUESTRO PROYECTO.

-INVITAMOS A LA OPOSICION, A TRABAJAR EN CONJUNTO, APORTANDO CADA UNO DESDE SU IDEAL Y SU CREENCIA. HEMOS CONVIVIDO HASTA HACE DIAS CON PARTE DE UNA OPOSICIÓN MEZQUINA, DESTRUCTIVA Y DEMAGOGICA. DONDE SU APORTE SOLO HA SIDO DISCURSIVO Y NO PRAGMATICO.

-HOY NOS INVITO A TODOS, A TRABAJAR DESDE EL CONCEPTO DE MAYORIAS Y MINORIAS, BASE DEL SISTEMA DEMOCRATICO, Y NO DEL CONCEPTO DE OPOSICION POR

OPOSICION EN SI MISMA. LA CUIDAD NOS NECESITA A TODOS Y EL INTERES GENERAL NOS LO EXIGE A TODOS, PORQUE TENEMOS MUCHO TRABAJO POR HACER, MUCHOS OBJETIVOS POR CUMPLIR Y METAS POR ALCANZAR.

-ESTOY MUY FELIZ DE ASUMIR ESTA RESPONSABILIDAD CON LA QUE HE SIDO HONRADO. QUIERO QUE TENGAN LA CERTEZA QUE DARE TODO PARA QUE CADA UNO DE USTEDES VIVA CADA VEZ MEJOR.

-EN LO PERSONAL LO HE DICHO Y LO REPITO: MI GRAN FORTUNA ES QUE VILLA CARLOS PAZ ME HAYA ADOPTADO. MI MAYOR VALOR A CUIDAR SON USTEDES "LOS VECINOS" Y ESPERO QUE USTEDES LO HAGAN CONMIGO.

-EL 30 DE JUNIO PROXIMO PASADO, PROPUSIMOS AL VECINO COMO CANDIDATO, POR ESO USTEDES HAN SIDO LOS VERDADEROS CANDIDATOS DE ESTA, LA GESTION COMUNITARIA, Y AHORA CON EL DESAFIO DE CONSOLIDAR EL CAMINO QUE NOS PROPUSIMOS CONSTRUIR JUNTOS.

-ASI, COMO EN ESTOS AÑOS HE COSECHADO UNA VALIOSA EXPERIENCIA, LA EXPERIENCIA DE CONOCER LA ADMINISTRACION PUBLICA MUNICIPAL, DE IDENTIFICAR NUESTRAS LIMITACIONES, DE ACEPTAR DEFECTOS Y ERRORES, DE CUMPLIR OBLIGACIONES.

-PERO TAMBIEN DE LA SINCERIDAD Y DE LA VERDAD COMO EJE DE COMUNICACIÓN Y PIEZA CLAVE PARA LA RELACION CON USTEDES NUESTROS VECINOS.

-PORQUE LA VERDAD NOS PERMITE Y PERMITIRA AFIANZAR LA CONVIVENCIA Y ARMONIA, Y LA TOLERANCIA Y COMPRESION EN MOMENTOS DIFICILES.

POR ULTIMO, DEBO DECIR QUE NADA SE COMPARA CON LA FELICIDAD DE ACEPTAR ESTE LUGAR DONDE ME TOCA ESTAR HOY, AQUÍ Y CON USTEDES.

SIN MARGEN DE ACCION O LUGAR A POLITICOS PREOCUPADOS POR SER IMPORTANTES, Y NO POR SER UTILES PARA LA SOCIEDAD. DE ALLI MI RESPONSABILIDAD DE INTERPRETAR LA EXPRESION DE CADA VECINO Y DARLE EL VALOR QUE CORRESPONDE.

EN DEFINITIVA EN MI ENCONTRARAN, UN INTENDENTE COMPROMETIDO Y AUSTERO, QUE INTENTARA SER JUSTO, PERO RIGUROSO A LA VEZ. UN INTENDENTE QUE HABLA, ESCUCHA Y CONSTRUYE. UN INTENDENTE QUE NECESITA DE TODOS USTEDES PARA SEGUIR PROGRESANDO JUNTOS, DONDE LA HONESTIDAD, EL TRABAJO Y LA ARMONIA SEAN LOS FUNDAMENTOS DE NUESTRA VIDA COMO CIUDAD.

MUCHAS GRACIAS